

# 進路だより

第1号 令和4年（2022年）  
4月8日発行 大阪市立港中学校

## 新学年スタート！



新入生を迎える新しい学年がスタートしました。1年生はまもなく部活動も始まります。2年生は部活動や生徒会活動でも後輩ができ、港中の中堅をになう学年になります。3年生はいよいよ義務教育最後の年になりました。自分の進路を決める大切な1年です。自分の個性を分析し、希望する進路の情報を正しくつかんで、自分に一番合った進路を選びましょう。

高校の体験入学や見学会・説明会が始まります。ぜひ参加しましょう。（1・2年生も参加可）いつなのか、申し込みが必要なのか、確認しましょう。以下の場所をチェックしてください。

- ① 教室の後ろの体験入学ファイル
- ② 各高校のホームページ
- ③ 各自に配布される案内のチラシ

## 習慣づけましょう



**5分前行動をしましよう** 毎日遅刻しないで登校する、毎時間チャイムで席に着いているなど、時間を守ることは、社会人になっても信用にかかるとても大事なことです。余裕をもって行動できるように5分前行動を習慣づけましょう。

**あいさつをしましよう** 「あいさつは魔法のことば！」 気持ちのよいあいさつができると、学校内だけではなく、いろいろな場面でプラスになります。

**服装・頭髪など、正しい身だしなみをしましよう** 集会では、服装チェックが行われています。余裕をもって登校し、整列しましょう。カッターシャツ・制服の前ボタンを留め、組章・生徒手帳を身につけましょう。港中生であることを自覚し、ふだんから身だしなみを整えましょう。受験のときだけ取りつくろうのではなく、普段通りにすればよいのであれば、自信を持って入試にのぞめます。

**一生懸命授業を受けましよう** 忘れ物をしない、話をよく聴きよく考える、ノートを丁寧にとる、提出物は期限を守るなど、積極的な姿勢で授業にのぞみましょう。チャイムとともに授業モードに切り替えることができるよう、習慣づけましょう。

**毎日家庭学習をする習慣をつけましよう** 宿題に加えて予習・復習、各自で考えた自主学習などに取り組みましょう。「がんばろう」という気持ちが強い今のこの時期が、学習を習慣づける絶好のチャンスです。1年生も早く自分の家庭学習スタイルを作りましょう。

## 令和3年度卒業生の入試の動向について



令和2年度に引き続き、私立専願者が増加傾向です。今年は南・西・扇町総合の3校が募集を停止し、代わって桜和高校（教育文理学科）が新設されました。直前までは定員割れの可能性もありましたが、最終的に240名募集、296名志願で、最終倍率は1.23倍になりました。

今年度も、生徒・保護者の皆さんに、進学や就職などの様々な情報を知っていただき、自分の進路選択を自信を持って進めるられるよう、入試制度や進路に関する情報をお知らせしています。1学期と2学期に保護者対象の進路説明会を行います。ぜひご参加ください。

**～3年生へのお知らせ～** 3年生では、定期テスト・実力テストに加え、全国学力・学習状況調査（4月19日）、チャレンジテスト（9月6日）が行われます。特に3年のチャレンジテストは、評定の範囲が決定される、まさに団体戦です。全力で準備しましょう！

令和4年3月の第67期卒業生の進学先状況を裏面に印刷しています。